



El reconocimiento Marino Wilson Jay se entregó en esta ciudad a los destacados intelectuales José Orpí Galí y Efraín Nadereau, en el marco de la 32 Feria del Libro de Santiago de Cuba.

En el centro José Soler Puig, ubicado en el corredor patrimonial Enramadas, Gretchen Reyna Menéndez, directora del Centro Provincial del Libro y la Literatura, refirió que esa institución estableció la distinción en homenaje a quien fuera uno de los poetas más relevantes del territorio suroriental.

Destacó la trayectoria profesional de los principales homenajeados del evento, quienes con su quehacer enaltecen la cultura local y nacional.

Orpí Galí, agasajado, agradeció el reconocimiento a sus más de 50 años de carrera y afirmó el compromiso de seguir creando obras cargadas de esperanza, pasión y fuerza.

Manifestó la satisfacción causada en él al ver cómo los lectores, de manera especial los niños y niñas, acogen su libro Uña de gato, que fuera ganador del premio La puerta de papel.

El reconocimiento a Daysi Villalón, viuda de Jay, fue entregado en sentido homenaje a quien fuera director de la revista El Caserón y presidente de la Filial de la Fundación Nicolás Guillén en Santiago de Cuba.

Reconocen a escritores e instituciones en la Feria del Libro

Publicado: Viernes, 22 Marzo 2024 13:52

Visto: 106

Por su parte, la Dirección Provincial de Cultura también galardonó a los intelectuales, pues al decir de su titular, Raulicer García, constituyen orgullo de la Ciudad Héroe y sus creaciones atrapan a lectores indómitos y foráneos.

En la cita, de igual forma, merecieron la distinción José Soler Puig la Biblioteca Provincial Elvira Cape y el Museo Emilio Bacardí, instituciones a las que reverencia la mayor fiesta del libro en la provincia.

Fuente: [ACN](#)